



Pièces	5 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	2407763
Prix	329 000 €

Lablachere

Maison à vendre (07230)

07230 lablachere, à deux pas des commodités, villa de 136 m² offrant de très beaux volumes et qui se compose au rdc d'une vie de plain-pied avec un vaste salon séjour ouvert sur la cuisine, un espace bureau, un cellier/buanderie, deux chambres, une salle de bain et un wc. A l'étage, deux autres chambres et une salle de bain. Le terrain arboré de 1493 m² offre un espace extérieur agréable et ombragé aux abords de la piscine. A noter : chauffage par pompe à chaleur et insert, atelier. Toutes commodités et promenades à proximité. A visiter sans tarder. Réf: les informations sur les risques ...

07230 lablachere, a stone's throw from amenities, villa of 136 m² offering very generous volumes and which is composed on the ground floor of living on one level with a large living room opening onto the kitchen, an office space, a pantry/laundry room , two bedrooms, a bathroom and a toilet. Upstairs, two other bedrooms and a bathroom. The 1493 m² wooded plot offers a pleasant and shaded outdoor space near the swimming pool. Please note: heating by heat pump and insert, workshop. All amenities and walks nearby. To visit without delay. Réf: information on the risks to which this property is ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

